

Neue Website der Kronberg Academy

Relaunch in Zusammenarbeit mit der Frankfurter Digitalagentur dkd durchgeführt

Kronberg im Taunus, den 6. März 2024

Die Kronberg Academy präsentiert sich im Web ab sofort in neuem Gewand: Zum 1. März ist ihre neue Homepage online gegangen.

Die Kronberg Academy reagiert damit unter anderem auf die Erfordernisse der seit Eröffnung des Casals Forums 2022 deutlich gewachsenen Anzahl von Eigen- und Gastveranstaltungen sowie auf die deutlich erhöhte Nachfrage des Publikums. Mit dem Relaunch wurde die Seite in allen Bereichen auf den neuesten Stand gebracht: „Schneller, sicherer und benutzerfreundlicher“ waren die Ziele. Außerdem wurde die Seiten für die mobile Nutzung optimiert. Damit sich Besucher nicht nur im Casals Forum, sondern auch auf der Homepage wohlfühlen, ist auch deren Design nun luftiger und transparenter. Mit der inhaltlichen, gestalterischen und technischen Erneuerung der Homepage wurden außerdem Voraussetzungen geschaffen, den online-Service der Kronberg Academy in Zukunft noch weiter auszubauen.

Mit großer Tatkraft stand der Kronberg Academy bei der Überarbeitung der Webseite die Frankfurter Digitalagentur dkd (www.dkd.de) zur Seite. Die Kronberg Academy dankt dkd sehr herzlich für die gute Zusammenarbeit.

Die Website des Casals Forums wurde ebenfalls überarbeitet und präsentiert sich in neuem Look. Sie ist weiterhin unter www.casalsforum.de zu erreichen, die Webseite der Kronberg Academy wie gewohnt unter www.kronbergacademy.de.

Über die Kronberg Academy

Die Kronberg Academy gilt heute als eine der wichtigsten Begegnungs- und Ausbildungsstätten für junge Geiger, Bratschisten, Cellisten und inzwischen auch für junge Pianisten: Mitten in Europa versammelt sie eine Weltauswahl der begabtesten jungen Musikerinnen und Musiker und bringt sie mit den großen Künstlern unserer Zeit zusammen. In den Kronberg Academy Studiengängen arbeiten junge Solisten das ganze Jahr über intensiv mit großen Musikern und können einen Bachelor- und Masterabschluss erwerben. Die Veranstaltungen der Kronberg Academy bieten jungen Künstlern eine gemeinsame Bühne mit ihren Vorbildern und dem Publikum die Gelegenheit, in diese besondere Atmosphäre mit einzutauchen. Mehrmals im Jahr gehen Studierende der Kronberg Academy gemeinsam „on Tour“ und treten auf internationalen Bühnen zusammen auf. Das Credo des großen Cellisten und Kämpfers für den Frieden Pablo Casals, dass Kunst, Menschlichkeit und die Würdigung der Natur untrennbar zusammengehören, ist der Leitgedanke der Ausbildung und des musikalischen Geschehens im neuen Casals Forum, dem ersten Konzertsaal mit Studienzentrum in Europa, der klimaneutral betrieben werden kann.

Pressekontakt:

Barbara Kögler (Leitung):

Tel. +49 (0) 6173 - 78 33 64

b.koegler@kronbergacademy.de

Johannes Liebig (Assistenz):

Tel. +49 (0) 176 2218 0966

presse@kronbergacademy.de

Kronberg Academy Stiftung

Beethovenplatz 1

61476 Kronberg im Taunus

Tel. +49 (0) 6173 -78 33 78

www.kronbergacademy.de